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NO.26    第 3326 例会    ２０２４年   ２月  １４日    天候 晴れ 

 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

「四つのテスト」 崎山 直夫 会員 

 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫ 

卓話ゲスト：武井 貞善 様（十五屋代表） 

 （紹介者：川上 彰久 会員） 

≪会長挨拶≫ 

・武井様お越しいただき、ありがとうございます。 

 スピーカーのレギュラーにお越しいただきまして 

 川上魁夷のご紹介です。 

・働き手が激減しているという新聞記事を読みまし

た。私どもの清掃業界が一番最初に影響が出ま

す。募集の広告費が毎年上がっております。湘南

藤沢界隈は、まだ良い方だとうかがいました。綾

瀬で保育園をやっておりますが、綾瀬も労働者不

足です。市と一緒に外国人労働者を募集しました 

 所、保育園の園児の 25％が外国人となりました。 

 お子さんはもちろん保護者も言葉が出来ません。 

 食べ物大丈夫かうかがいますと、ほとんどの方が

大丈夫と答えますが、食べられません。半年もす

ると、子ども達は慣れてきますが、言葉の問題 

 はあります。藤沢にも近く、生産労働者の方を頼

らざる負えない日が来ると思います。5 年後には、 

 サービス業界にその状況が出て来ることと思いま

す。その時には、ロータリークラブが、友好且、 

 俊敏に動いて頂けるのではないかと思います。 

 

 外国人の方、東南アジア諸国の方が多いと思いま 

 す。我々は社会貢献を続けてたいおうできるよう 

 にしたとと思います。 

 

≪幹事報告≫ 

・2 月 7 日の理事役員会報告 

 1．次年度会務分担の件 

   吉野会長エレクトより提出 承認 

 2．大小原 職業奉仕委員長より提案 

   「4 つのテスト」唱和者が同日に職業に関する 

   「小話（企業宣伝あり）」をする事を職業奉仕 

    委員会より提案   

    3 月より実施で承認 

 3．70 周年記念事業として、NCC への支援事業 

    請求書を確認 支払いを承認 

 4．会員誕生日と結婚のスマイル金額の件 

    コロナ禍が明けたので、5,000 円に戻す。 

    1 年に 1 度なのでなくすわけにいかない。 

    次年度より実施 

 5．RYLA セミナーの件 

    会員皆様にお知らせする 

 その他 

① バスケットボールの納品は小河会長の事業所 

3 月 20 日までに 

②  4 月 10 日第 3333 回例会 思い出めぐり 

     バスツアー 日本精工 15 時着 

出席報告 （   ）内は計算に用いた会員数     
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第 2780 地区 ガバナー   
田島 敏久 
 
第 3 グループガバナー補佐 
村上 進 2023-2024 年度 

藤沢ロータリークラブ週報 



 日本精工窓口へ事務局より連絡 

③ 5 月 11 日 10 時～11 時 30 分  

親子で学ぶ金融セミナー 会場ミナパーク 

    次年度より職業奉仕委員会にて受け持ち 

④  4 月 24 日は通常例会に変更 

⑤ 来年度インターアクト年次大会を提唱クラブ

として藤沢 RC が担当 

湘南学園の熱が弱いことへの懸念がありクラ

ブとして対策対応が必要 

・神奈川県ロータリアン親睦テニス大会のご案内 

 詳細は事務局へお問い合わせください 

・2780 地区でマイロータリー登録強化月間 

 登録してない方は登録お願いします。登録方法が

不明な方は事務局へ問い合わせください。 

・委員会・会議等 

 2 月 17 日 地区危機管理セミナー 

       出席者：椋梨副委員長  

吉野会長エレクト 

崎山米山カウンセラー 

 

≪委員会報告≫ 

・鈴木 大次 プログラム・親睦委員長 

 3 月 6 日（水）、6 時から委員会を開催致します。 

 委員の方はご出席下さい。 

・大小原 職業奉仕委員長 

 幹事報告でありました「4 つのテスト」と「小話

（企業宣伝あり）」をする件の補足、業界をそれぞ

れがより理解することを目的とします。よろしく

お願い致します。 

 

≪お祝い≫ 

会員誕生日 1 月 26 日 北野 吉男会員 

 

≪スマイル報告≫ 

川上 彰久 会員 

 武井さん、本日の卓話よろしくお願い致します。 

小澤 智幸 会員 

 武井様、ようこそ。卓話楽しみにしております。 

 よろしくお願い致します。 

鈴木 大次 会員 

 武井様、本日はありがとうございます。 

卓話楽しみです。 

北野 吉男 会員 

 誕生日祝いありがとうございます。 

 今後とも宜しくお願い致します。 

 

≪小話≫ 

    田島 義一 会員 

 

日本酒を愛する中国人のご友人がお店をオープンな

さったそうで、お祝いにいらっしゃいました。 

中国でも日本酒を広める活動をなさっています。 

隣の席の方が、地酒専門の酒屋さんであることがわ

かり、意気投合なさったそうです。ワインが食事に

合いますが、日本酒の原料はお米です。どんな料理

にも合います。昨今、海外で日本酒の評価が高まっ

ていますが、日本人が飲まなくなっている実情が悲

しいとおっしゃいます。国酒であり、文化であり、

もっと日本中に広めたいとお考えです。アルコール

離れと言われ、逆風ばかりですが、日本酒を愛する

方々とお話が出来て、元気をもらえた夜になったそ

うです。 

 

 

 

 



≪卓話≫ 

「令和 6 年の展望」 

 十五屋 代表  武井 貞善 様 

      （紹介者：川上 彰久 会員） 

 

2024 年がどのような年なのかお話いただきました。 

今年は第九運甲辰三碧木星の年となるそうです。20

年ごとの周期の 9 回前、180 年前には、黒船が来航

しました。開国勧告の年でした。そこから 20 年間、

明治維新にまっしぐらでした。これからの 20 年をよ

く見ていると、新しい時代がやって来るそうです。

昨年から既にそうでしたが、あらゆることが揺れ動

き、土の中にある種が少しづつ芽が出始める目まぐ

るしく世の中が変わる年となるそうです。日本を中

心にしてみると西北、南方の方位に注意するべきだ

そうです。 

 

個人の運勢のリズムの見方を教えていただきまし

た。生まれた西暦を足し算して 1～9 の数字になりま

す。信号の色に当てはめて、動いてよいか動かない

方がよいか見る方法です。藤沢市長選や、大谷翔平

選手の行方についてもお話いただきました。 

 

 

 

川上会員より武井様のご紹介 

 

 

小河会長より謝辞 

 

 

 

 

 

本日のお料理 


